



Schnelles Internet für Fraunberg!

Betrifft Ihr Anwesen: ,

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie Sie bereits aus unserer vorherigen Pressemitteilung erfahren konnten, schreiten die Bauarbeiten an der Glasfasertrasse in den benachbarten Gemeinden Steinkirchen und Hohenpolding zügig voran und werden in Kürze abgeschlossen sein. Diese Trasse erstreckt sich ebenfalls über unser Gemeindegebiet.

Für alle Haushalte, die innerhalb unserer Gemeinde unmittelbar an der Glasfasertrasse liegen, bringt dies eine große Chance mit sich:

Auch Ihr Anwesen , kann je nach Witterung noch in diesem Jahr vom Telekommunikationsanbieter bisping & bisping baulich erschlossen und 2024 durch einen Glasfaseranschluss bis ins Gebäude mit schnellem Internet versorgt werden!

Im kommenden Jahr planen wir eine **Informationsveranstaltung** für alle betroffenen Haushalte. Eine Einladung wird Ihnen hierzu von bisping & bisping gesondert zugesandt werden.

bisping & bisping ist seit über 30 Jahren als IT-Kommunikationsdienstleister auf dem Markt und innovativer Partner im kommunalen Glasfaserausbau. Durch die innovative und lösungsorientierte Herangehensweise rangiert das Unternehmen als zweitaktivstes im bayerischen Breitbandausbau. Der mittelständische Dienstleister aus Lauf an der Pegnitz verfügt über vielfältige Erfahrungen in Planung, Aufbau und Betrieb von Glasfasernetzen für Kommunen und Wirtschaftsunternehmen. Der Netzbetreiber legt besonderen Wert darauf, dass die Digitalisierung auch die ländlichen Gebiete erreicht und so gleichwertige Lebensverhältnisse in der Stadt und auf dem Land geschaffen werden.



Um auch Ihr oben genanntes Anwesen mit einem für Sie **kostenfreien Glasfaseranschluss** ausbauen zu können, sind im Verlauf einige Schritte notwendig.

Als nächstes senden wir Ihnen den **Grundstücks- und Gebäudenutzungsvertrag** (GNV) sowie den **Produktvertrag** von bisping & bisping zu. Der GNV bildet die Grundlage dafür, dass das Bauunternehmen Ihr Grundstück betreten und die Glasfaser verlegen kann. Beachten Sie bitte, dass **der kostenlose Glasfaseranschluss nur in Verbindung mit dem Abschluss eines Produktvertrags von bisping & bisping verfügbar ist**. Nur durch diesen Vertragsabschluss können wir Ihnen den Glasfaseranschluss bis ins Haus kostenfrei bereitstellen.

Damit Sie von unserem Netzbetreiber rechtzeitig über alle anstehenden Maßnahmen persönlich informieren werden können, darf ich Sie im Namen von bisping & bisping bitten, die beigefügte **Werbeeinwilligung** auszufüllen und unterschrieben an genannte Adresse zurückzusenden.

Aktuelle Informationen und Pressemitteilungen zum Breitbandausbau in Fraunberg werden Sie künftig auf unserer Projekt-Website **www.breitband-fraunberg.de** finden. Sobald die Planungen weiter fortgeschritten sind, wird es auch **Informationsveranstaltungen** geben, bei denen Sie Fragen stellen und die Projektbeteiligten kennen lernen können.



Für eine persönliche Beratung stehen Ihnen die Ansprechpartner des Netzbetreibers bisping & bisping telefonisch unter **+49 9123 9740-680** oder per E-Mail an **fraunberg@bisping.de** zur Verfügung.

Bewohnen Sie als Eigentümer die oben bezeichnete Immobilie nicht selbst? Dann darf ich Sie herzlich bitten, dieses Schreiben ebenfalls an Ihre **Mieter** weiterzureichen oder die Kontaktmöglichkeiten zu Ihren Mietern an den Netzbetreiber zu übermitteln.

Besten Dank

Mit freundlichen Grüßen
Johann Wiesmaier, 1. Bürgermeister

Ihre Gemeinde Fraunberg